
答弁者

1 針　谷　育　造 産業振興部長

〃

〃

（1）ふるさと納税制度について 総合政策部長

〃

市　長

〃

2 岡　　賢　治 市　長

〃

都市整備部長

（2）特色ある教育による地域振興について 教育長

3 小久保　かおる 教育部長

〃

保健福祉部長

〃

こども未来部長

〃

〃

〃

4 氏　家　　　晃 建設水道部長

〃

〃

〃

〃

１　つがの里総合公園化計画について

　平成２９年第４回定例会　 一般質問（平成２９年１２月５日）

議員名 質　問　内　容

１　農業問題について （1）栃木市農業ビジョンについて

（2）農地中間管理機構について

（2）２８年度の実績について

（1）市町合併の検証について

２　ふるさと納税について

１　市町合併の検証について

２　寺尾地区の活性化について

３　ＤＶ対策について

（1）障がい者等の自動車運転免許証取得に対する支援の現状について

（2）市町合併に関わる課題解決に向けた取り組みについて

（1）市街化調整区域の土地利用の規制緩和について

（2）全小中学校における取り組みの強化について

（1）小中学校における取り組みの現状について

（2）ＤＶ基本計画を今後どのように策定していくのか

（3）農地中間管理機構関連農地整備事業について

（2）自動車運転免許証取得費用の補助について

（5）今後の進め方について

（3）配偶者暴力相談支援センターの設置について

（4）ＤＶシェルター設置の考えについて

（1）総合公園化する背景・目的・意義について

（2）アンケート調査の結果について

（3）基本方針と基本計画の策定について

（4）つがの里総合公園化計画策定懇談会について

（3）ふるさと納税制度の問題について

（1）市の現状と今までの対応について

（4）ふるさと納税制度の見直しについて

２　障がい者等の社会進出支援に

　ついて

１　オリンピック、パラリンピック

　教育について
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答弁者

　平成２９年第４回定例会　 一般質問（平成２９年１２月５日）

議員名 質　問　内　容

4 氏　家　　　晃 教育部長

〃

〃

〃

〃

5 入　野　登志子 選挙管理委員会事務局長

〃

〃

保健福祉部長

教育部長

保健福祉部長

こども未来部長

保健福祉部長４　終活について

３　生活困窮者支援施策について

　ついて

２　コミュニティ・スクールの現状に

（3）市長・市議会議員選挙に向けた周知活動について

（3）学校運営協議会の協議の実情について

（4）コミュニティ・スクールは機能しているのか

（5）コミュニティ・スクールの今後の課題について

（1）投票業務や会場の更なる充実について

（2）投票率向上のための取り組みについて

（2）中学生を対象としたピロリ菌検査はできないか

２　胃がん予防について

１　投票しやすい環境づくりについて

（1）ＡＢＣ検査の状況について

（1）コミュニティ・スクールはスムーズに導入できたのか

（2）学校運営協議会の委員の選出について

（1）生活困窮者自立支援事業の現状と課題について

（2）子どもの居場所との関係について

（1）自分らしい生き方を考えられるような取り組みについて
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答弁者

1 福　田　裕　司 生活環境部長

〃

〃

〃

教育部長

〃

〃

〃

危機管理監

〃

〃

生活環境部長

〃

〃

〃

2 千　葉　正　弘 生活環境部長

〃

〃

財務部長

〃

〃

産業振興部長

〃

〃

〃

　スポットの有効活用について （2）これまでの利用状況と成果について

２　いじめ認知件数増加に伴う本市の （1）本市におけるいじめ認知件数状況について

　対応について （2）本市のいじめ認知の判断基準と周知方法について

（3）校内での情報共有の強化とスクールカウンセラー、家庭との

　　連携について

（4）認知件数増加に伴う取組について

３　栃木市防災備蓄食品の管理と活用 （1）本市における防災備蓄食品の設置箇所と量について

　について （2）防災備蓄食品の管理について

　平成２９年第４回定例会　 一般質問（平成２９年１２月６日）

議員名 質　問　内　容

１　クールシェア・(ウォームシェア) （1）市内対象施設（スポット）数と今後の増設について

（3）長期連休におけるシェアスポット利用傾向について

（4）長期連休中での現状課題と対応並びに今後の有効活用について

（3）フードバンク等との連携について

４　栃木市消費生活センターの充実 （1）消費生活センターの認知度と活動内容について

　について （2）消費生活相談員の配置状況と専門知識の習得について

（3）消費生活相談員の資格と待遇（処遇）について

（4）消費生活センターの有効な活用について

１　駅周辺の駐輪場整備を （1）市内の駅前周辺の駐輪場の整備状況は

（2）整備されていない駅への設置予定は

（3）設置済みの駐輪場の改善及び増設の考えは

２　電子マネー対応自動販売機の導入 （1）市有施設に設置している自動販売機の状況は

　および寄附の仕組みを （2）電子マネー対応自動販売機の導入拡大と寄附の仕組み導入を

（3）その寄附金は、スポーツ施設の充実等に活用を

３　勤労者住宅資金融資制度の改善 （1）勤労者住宅資金融資制度の利用状況は

　および充実を （2）利用状況に関しての考察は

（3）制度を改善する考えは

（4）利子の一部又は一定額を補填する制度は考えられないか
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答弁者

　平成２９年第４回定例会　 一般質問（平成２９年１２月６日）

議員名 質　問　内　容

2 千　葉　正　弘 産業振興部長

産業振興部長

〃

〃

〃

〃

3 大　谷　好　一 都市整備部技監

建設水道部副部長

〃

〃

〃

建設水道部長

〃

産業振興部長

市　長

4 古　沢　ちい子 １　観光による街づくりについて 市　長

（2）関東観光まちづくりコンサルティング事業について 産業振興部長

（3）観光動画コンテストについて 〃

（1）生涯現役促進地域連携事業について 保健福祉部長

（2）生涯現役促進地域連携事業の今後の取組みについて 〃

（1）小・中一貫した英語教育の推進について 教育部長

（1）現行の小学校就学前から小学校６年生までに拡大できないか 保健福祉部長

　　考えているか

２　生涯現役社会について

３　勤労者住宅資金融資制度の改善 （5）この手続きの窓口は、住宅課に集約しても良いのでは

　および充実を

４　新規就農者受入及び育成体制の （1）今後、農業がどのようになっていくイメージであるのか

　整備・充実を （2）新規就農者受入及び育成体制の整備・充実についてどのように

（3）少しでも早い時期に体制の整備・充実を図るべき

（4）GLOBAL G.A.Pへの対応に支援を

（5）新規就農者のネットワーク構築を

（1）片柳市営住宅の解体工事の見通しについて１　公共下水道（雨水）永野川左岸

（2）片柳市営住宅の跡地に存在する民有地について　第１排水工区の基本計画について

（3）事業のスケジュールについて

（4）設計の概要について

（5）全体の概算事業費について

（1）都賀西方スマートＩＣ整備事業の進捗状況について２　都賀西方スマートＩＣ整備事業に

（2）東北道、北関東道のＩＣを連携させる道路網の整備について　伴う地域振興策について

（3）「企業誘導地域」を選定し、インダストリアルパークの実現を

３　外国語教育について

　拡大について

　　目指す事について

（4）地域住民の協力体制の構築と栃木市北部地区振興について

（1）「蔵の街を生かした観光」の今後の取組みについて

４　小児インフルエンザ予防接種助成
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答弁者

　平成２９年第４回定例会　 一般質問（平成２９年１２月６日）

議員名 質　問　内　容

5 小　堀　良　江 消防長

〃

危機管理監

〃

消防長

〃

建設水道部副部長

総合政策部長

（3）水道水の供給について

（4）寺尾南小学校について

（4）地域の防災活動について

２　寺尾地区のまちづくりについて （1）消防団組織変更地域の今後について

（2）消防機械器具置場について

１　安心・安全の確保について （1）市消防庁舎整備基本構想（素案）について

（2）火災報知機について

（3）防災情報等の確保について
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答弁者

1 関　口　孫一郎 産業振興部長

〃

産業振興部長

〃

産業振興部長

〃

建設水道部長

2 大　武　真　一 総務部長

産業振興部長

建設水道部長

総合政策部長

生涯学習部長

〃

総務部長

産業振興部長

〃

3 広　瀬　義　明 消防長

〃

〃

〃

〃

〃

〃

（2）農産物販売振興戦略における市の対応と今後の支援について

　平成２９年第４回定例会　 一般質問（平成２９年１２月７日）

議員名 質　問　内　容

１　栃木市農業ビジョンについて （1）農業生産振興戦略における本市の対応と今後の支援について

２　栃木市における米の生産調整の （1）本市における平成２９年産の米の生産調整の達成状況について

　現状と今後の対応について （2）平成３０年産米の生産調整における本市の対応について

３　藤岡地域「排水機場実施計画」 （1）石川排水機場更新計画の進捗状況について

　について （2）藤岡地域排水機場施設整備更新計画について

４　「藤岡はーとらんど保育園」周辺 （1）今後の道路拡幅整備について

　の道路整備について

１　栃木市まちおこし基本方策に （1）行政組織の見直しについて

　ついて （2）観光拠点の整備について

（3）巴波川の整備について

（4）重伝建地区、嘉右衛門町の味噌工場跡地整備及び無電柱化に

　　ついて

２　田中一村生誕１１０年の記念事業 （1）記念事業の実施について

　について （2）田中一村の作品収集について

３　大平まちづくり交流センターの （1）選定情報の開示について

　指定管理について （2）審査基準について

（3）大平まちづくり交流センターの意義は

１　栃木市消防庁舎整備基本構想に （1）基本構想策定理由について

　ついて （2）基本構想に対するパブリックコメントについて

（3）適正配置調査結果について

（4）消防本部・栃木消防署の整備案について

（5）都賀・西方分署統合における影響について

（6）栃木市総合計画との整合性について

（7）栃木市消防庁舎整備基本構想の修正について

-  6  -



答弁者

　平成２９年第４回定例会　 一般質問（平成２９年１２月７日）

議員名 質　問　内　容

4 白　石　幹　男 保健福祉部長

〃

〃

〃

〃

〃

生活環境部長

教育部長

生活環境部長

１　介護保険について （1）介護認定の状況について

（2）新総合事業費の上限額設定への対応について

（3）施設入所待機者の状況とその対応について

（4）介護人材の確保について

（5）第７期介護保険事業計画策定にあたっての基本的な考え方に

　　ついて　

（6）介護保険料について

２　子育て支援について （1）こども医療費助成の対象年齢の拡大について

（2）学校給食費の無料化に向けての取り組みについて

３　交通弱者への対応について （1）ふれあいバス運賃の引き下げについて
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答弁者

1 梅　澤　米　満 財務部長

〃

〃

〃

〃

〃

財務部長

〃

2 坂　東　一　敏 こども未来部長

〃

建設水道部副部長

〃

都市整備部長

産業振興部長

3 広　瀬　昌　子 保健福祉部長

〃

こども未来部長

総合政策部長

〃

〃

生涯学習部長

4 針　谷　正　夫 市　長

産業振興部長

〃

〃

（2）各種歳入の滞納繰越金、不納欠損額について

　平成２９年第４回定例会　 一般質問（平成２９年１２月８日）

議員名 質　問　内　容

１　歳入状況について （1）歳入状況について

（3）不納欠損理由について

（4）滞納整理及び財産調査について

（5）滞納処分について

（6）今後の適正で公平な徴収業務について

２　固定資産評価額について （1）固定資産評価額の算定について

（2）土地の処分について

１　子育てに対する支援の充実に （1）幼稚園・保育園現場の実情について

　ついて （2）子育て現場の充実について

２　下水道の適正な維持管理について （1）不明水の状況について

（2）巴波川流域下水道の最下流部の溢水について

３　栃木駅周辺の整備及び活性化に （1）栃木駅周辺の今後の展望について

　ついて （2）栃木駅周辺のあり方について

１　子育て支援について （1）子育て世代包括支援センターの活動状況について

（2）顔の見える関係づくりについて

（3）紙おむつの助成について

２　自治会への加入促進について （1）自治会への加入促進等に関する協定について

（2）未加入者への対応について

（3）地域活動について

３　青少年健全育成について （1）栃木市青少年育成市民会議の充実

１　観光振興について （1）観光振興の果たす役割について

（2）「都会を脱いで、さぁ栃木市へ」のキャッチフレーズの周知・

　　浸透を

（3）観光客入込数増加の理由といっそうの増加対応策について

（4）観光客入込数の目標値の変更について
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答弁者

　平成２９年第４回定例会　 一般質問（平成２９年１２月８日）

議員名 質　問　内　容

4 針　谷　正　夫 産業振興部長

〃

総合政策部長

〃

〃

１　観光振興について （5）観光の経済効果について

（6）観光振興の促進に向けて

２　部署間連携のあり方について （1）空き家等対策の成功事例の理由について

（2）連携事業の実績報告について

（3）部署間連携のあり方について
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